

## Besuch bei der Feuerwehr

Im Rahmen des Heimat- und Sachunterrichts besuchten am 13. Februar alle dritten Klassen die Freiwillige Feuerwehr in Bad Endorf. Etliche ehrenamtlichen Feuerwehrler opferten ihre Freizeit, um den Schülern die vielen Aufgaben der Feuerwehr anschaulich zu erklären. Nachdem erst einmal wichtige Informationen über den Notruf und das Verhalten im Brandfall wiederholt wurden, bekamen die Kinder



eine kurze Führung durch die Feuerwache. Anschließend konnten sie sich die verschiedenen Fahrzeuge der Feuerwehr anschauen. Sie lernten eine Menge über die Ausstattung der Einsatzfahrzeuge und spezielle Geräte wie die Rettungsschere und den Rettungsspreizer. Außerdem konnten sie zuschauen, wie ein Atemschutzgerät angelegt wurde und durften auch einmal kurz in einem Feuerwehrauto Platz nehmen. Zum Abschluss konnten die Kinder auf dem Hof den Drehleiterwagen besichtigen und staunten nicht schlecht, als die Drehleiter auf volle Höhe ausgefahren wurde. Die Schülerinnen und Schüler danken allen Feuerwehrlern für die informative Führung und für ihr ehrenamtliches Engagement im Einsatz für unsere Sicherheit.

Holger Greubel